

# KABAR TERBARU

## Kapolsek Krangkeng Bersama Anggota Lakukan Pengecekan Lokasi Acara Carnaval dan Kedungwungu Bersholawat

Indramayu - [INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID](http://INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 20, 2023 - 19:33



*Kapolsek Krangkeng Bersama Anggota Lakukan Pengecekan Lokasi Acara Carnaval dan Kedungwungu Bersholawat*

Indramayu,- Kapolsek Krangkeng Polres Indramayu Polda Jabar, IPTU Tarno,

S.H., beserta anggota melaksanakan kegiatan pengecekan lokasi yang akan dijadikan tempat kegiatan Carnival dan Kedungwungu Bersholawat.

Pengecekan dilakukan di Desa Kedungwungu Blok Karanganyar, Kecamatan Krangkeng, Kabupaten Indramayu, Kamis (20/07/2023)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno, menyatakan bahwa kegiatan pengecekan ini dilakukan untuk memastikan kelancaran acara dan kesiapan dalam menghadapi perayaan Carnival dan Kedungwungu Bersholawat.

"Kami bekerja sama dengan berbagai pihak terkait untuk memastikan acara ini berlangsung dengan tertib dan aman bagi seluruh peserta dan masyarakat," ucap IPTU Tarno.

Ia menyampaikan Kegiatan Carnival dan Kedungwungu Bersholawat dengan kehadiran Gus Aldi direncanakan akan dilaksanakan pada hari ini, Kamis, tanggal 20 Juli 2023, dimulai sekitar pukul 18.30 WIB hingga pukul 24.00 WIB.

Adapun hasil pengecekan di lapangan meliputi beberapa hal, antara lain Panggung kegiatan sudah berdiri dan sedang dilengkapi kelengkapan Sound System dan dekorasi.

Lokasi panggung terletak di seberang jalan depan Masjid At-Taqwa, di pekarangan samping Rumah Kuwu Desa Kedungwungu (Kuwu Masduki).

Stan atau tenda sponsor berada di pinggir jalan depan Masjid At-Taqwa.

Terdapat dua titik lokasi parkir kendaraan tamu atau jemaah, yaitu di pekarangan seberang jalan depan rumah Ketua PCNU Kiyai M. Mustofa dan satu lokasi sebelum lokasi panggung yang dapat menampung 1000 kendaraan roda dua.

Tamu undangan akan ditempatkan di dalam dan sekitar halaman Masjid At-Taqwa serta rumah Kuwu M. Masduki, juga akan memanfaatkan jalan Desa.

Rencana penutupan jalan Desa akan dilakukan mulai sekitar pukul 18.00 WIB saat Carnival dan atraksi Tongkat Api dimulai.

Penutupan jalan dari arah Kedokan menuju Kedungwungu akan ditutup di Blok Dukuhguna dan kendaraan akan dialihkan melewati jalan Pertamina Desa Tegalmulya, sedangkan dari arah Srengseng menuju Kedungwungu sampai Kedokanbunder akan mulai ditutup di depan Gang Sumur Gede Desa Srengseng.

Dengan persiapan yang matang dan koordinasi yang baik, diharapkan acara Carnival dan Kedungwungu Bersholawat dapat berjalan sukses dan meriah, serta memberikan kesan yang positif bagi seluruh peserta dan masyarakat di Kecamatan Krangkeng.

"Semoga kegiatan ini juga dapat mempererat tali silaturahmi dan semakin memperkuat semangat kebersamaan dalam menyambut Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-78." Harap IPTU Tarno.